

Challenge Innovation #In Casa : une 7^e édition hors normes

Pour la première fois, le Challenge Innovation, de la Fondation de l'Université de Corse, sera délocalisé. Cette année, il devra répondre à deux défis : réussir des projets à distance et innover autour de la crise actuelle côté santé, business, solidarité, éducation ou environnement

Créé en 2014 et porté par la Fondation de l'Université de Corse - le Challenge Innovation a pour but d'expérimenter des projets innovants dans le domaine du numérique, on était accompagnés, durant trois jours, d'experts, coaches et chefs d'entreprises confirmés de startups du territoire.

Mais cette année, pour sa septième édition, le Challenge Innovation a dû s'adapter à la crise du Covid-19 :

« Normalement, il aurait dû avoir lieu en mars (au moment du confinement, NDLR). Au départ, nous avions décidé de le reporter en juin, décrit Graciella Luisi, directrice de la Fondation de l'Université de Corse. Mais avec l'évolution de la crise, nous avons dû imaginer des modalités différentes, pour des questions de sécurité. »

Le Challenge ne pouvant être repoussé *ad vitam*, l'idée germe de le délocaliser et de nommer cette édition particulière : « #In Casa ».

**Accessible à tous
les étudiants**

